

アザレア賞受賞
おめでとうございます

令和元年度
東広島アザレア賞の表彰式
が、2月11日(火) 市民文
化センターアザレアホール
にて行われ、三ツ城小学
からは3名が受賞しました。



- 【団体】
- ・長谷川 大耀 (森川里美バレエアカデミー / (5年) グループコンテンポラリーシニア部門 第2位)
- 【個人】
- ・松本 紡希 (第20回大阪国際音楽コンクール ユース部門 インファントB 自由曲コース 第3位)
 - ・高橋 羽奈 (第20回大阪国際音楽コンクール ピアノ部門 Age-E2 第3位)

ご卒業おめでとう

東広島市立中央中学校 237名 (3/9日 卒業式)
東広島市立三ツ城小学校 149名 (3/21日 卒業式)

本年度は卒業生のみでの卒業式となりました。

卒業生の皆さん、おめでとうございます。
4月からも新しいステージでがんばってください!

お知らせ掲示板

**みんなで気をつけましょう
新型コロナウイルス感染症対策**

- 咳エチケット (マスクなどで)
- 手洗い・うがい
- 十分な睡眠をとる
- バランスの良い食事
- 適度な湿度を保つ
- 不要不急の外出を避ける

令和2年4月～5月の主な地域行事予定

- ▶5月18日(月) おでかけサロン(福祉部会)～江田島方面～
- ▶5月24日(日) 三ツ城自治協議会 西条中央支部総会

発行・連絡先
三ツ城自治協議会 西条中央支部 事務局 / 情報部会
 部会長：福村 眞喜子 TEL:090-1330-1981
 副部会長：藤原 義正 TEL:090-4802-6640
 メール：saijyochuoshibu@gmail.com
 ホームページよりバックナンバーをご覧ください▶
 Facebook ページ Twitter もご覧ください

三ツ城自治協議会

全国青少年読書感想文全国コンクール
石田 陽菜さん(三ツ城小2年) 優秀賞受賞

第65回青少年読書感想文全国コンクール(全国学校図書館協議会・毎日新聞社・内閣府・文部科学省後援、サントリーホールディングス協賛)にて、三ツ城小学校石田 陽菜さん(2年)が毎日新聞社賞・優秀賞に輝きました。秋篠宮ご夫妻ご臨席の表彰式では、石田さんほか県内で受賞した児童2名とともに表彰されました。

「わたしもせんそうしない」

「せんそうしない」谷川俊太郎(講談社)を読んで
三ツ城小学校 石田 陽菜

夏休みに、平和学しゅうのとう校日がありました。せんそう
でたくさんの人がなくなることや、ひさんさを勉強しました。
ぜったいにせんそうはいやだと思いました。

その日、家に帰ってから、たにわしゅんたろうさんの『せん
そうしない』を読みました。これから、せんそうをしないよう
にするために、わたしはどうしたらいいのか考えました。

おとなは自分の国や子どもをまもるために、せんそうをする
こと、でもせんそうすれば、てきの子どももみかたの子どもも
ころされる、と書いてありした。わたしは、この本を読んで、
せんそうをしても、何もまもれないと分かりました。自分の国
や子どものことをまもることは大せつです。しかし、自分のこ
とだけを考えているから、せんそうがおこっています。自分の
国や子どもをまもるためには、あい手の国や子どものことも考
えたいほうがいいと思います。

それから、本のさい後の「うみとかわはせんそうしない、つ
きとほしもせんそうしない」と読んだとき、“わたしもせんそう
しない”とつぶやいて言いたくなりました。せんそうしないこと
はとくべつなことではありません。今の平和な生活を大せつだ
と思うことです。友だちとあそべること、学校へ行けること、
家ぞくでごはんがたべられることにかんしゃすることです。平
和を大せつにして、これからはずっとずっと「せんそうしない」
をつづけたいです。

この本を読む前は、「せんそうをしない」ことはむずかしい
ことだと思っていました。今、少し考え方がかわりました。
なぜなら、あたりまえのことをするだけでいいんだと分かつた
からです。あい手も自分も大せつにすること、平和なまい日
にかんしゃすることです。これなら、わたしにもできそうです。
このことをわすれないようにして、まい日をすごしたいです。

三ツ城自治協議会
西条中央支部だより

令和2年3月20日発行
第32号



三ツ城自治協議会 新会長挨拶

令和元年9月より会長を務めさせていただいております。
よろしくお願いいたします。

東広島市が、提唱する市民協働のまちづくりの施策とし
て発足した三ツ城自治協議会も6年余りが経過しました。
とくに当会は市内中心部にあり、学校区も広範囲また人口
増加地区等の事情もあり、各部会と合わせて地域特性を踏
まえた西条中央・西条東・下見の三支部体制で運営してお
ります。ここ西条中央支部も旧御園宇地域を中心として、
西条第一区画整理事業により都市化・住宅化された地域で
あり、特に新しく住居を構えられた住民の方々の比率が高い
地域でもあります。住み良い環境は防犯・防災が整備され
た安全な地域づくり、また住民の活動・情報が共有され、
地域の顔が見える自治会運営が大切で
あろうと考えております。

今後とも地域住民皆様のご支援ご協力を
よろしくお願いいたします。

三ツ城自治協議会 会長 中原 康博



青空に響く歓声 **とんどまつり**
2/2日(日) 三ツ城小グラウンド



三ツ城小学校や地域の皆さんの協力のもと、三ツ城自治協議会
西条中央支部主催によるとんどまつりを開催しました。

今年は天候の影響で1週間延期しての開催となりましたが、当日
は快晴となり、たくさんの参加者でにぎわいました。

前日に地域の皆さんの協力で組まれたやぐらに三ツ城小学校の麻
生啓太君と釜屋終さんが点火すると、快晴の空に勢いよく炎が燃え
上がりました。時おり竹が大きく弾ける
音とともに子どもたちの歓声があちら
こちらで上がっていました。



竹竿に付けて焼いたおもち、
女性会やPTAの皆さんにより
用意されたぜんざいに入れられ、
皆美味しく食べていました。



学校と地域の協力のもと、全校児童によるもちつき大会が三ツ城小にて行われました。

広島大学の学生ボランティアの皆さんにも手伝っていただきながら、児童たちは一生懸命「ヨイショー、ヨイショー」とおもちをつきました。もちつきのあとは、豚汁がふる舞われ、児童たちは「あたたかくておいしい！」と笑顔でいただきました。



「ヨイショー」のかけ声元気に、もちつき大会



西条四日市再発見ウォーキング大会

11/10 (日) 体育振興部会主催

この行事は、西条駅の北側にある神社や寺院等を訪ね、歴史の専門家や地域の方から直接お話をうかがい、西条四日市の歴史について学ぶ会です。また、三ツ城小学校から西条駅周辺のウォーキングコースを歩くことで、健康や体力づくりに役立てることを目的としています。

開会行事は、朝9時より開始。最初に中原新会長からのお話があり、続いて講師の吉野健志さん(市教育委員会文化課)より、コースや見学場所などの説明がありました。しっかり準備体操をし、ウォーキングがスタートしました。



西条駅近くの史跡を参加者で探訪



神社のすぐ隣にある御建グランドは、昔、西条盆踊り大会が開かれたり、競馬が行われたり、たくさんの人々が集った場所です。当日は、西日本地区の女子高生の軟式野球大会が開かれ、元気いっぱい試合をしていました。

西条町出身の殉国犠牲者や西条町発展のために貢献された功労者を祀った愛強廟を見学した後、豊臣秀吉が九州の島津征伐に向かう途中に宿泊した旦過寺跡を見学しました。また、西条駅北側の旧西条小学校跡の石垣や、黒橋から新しくなった西条駅の姿を見て歩きました。

最後は、龍王山の半尾川沿いを歩いて三ツ城古墳公園へ。半尾川は条里制が敷かれていたころ、東側の東西条と西側の西条郷に分けていました。西条の中心を南北に流れ黒瀬川に注ぐ、歴史のある川であることを学ぶことができました。

10月10日(日)、「ふるさと再発見」をテーマにした体育振興部会主催のウォーキング大会が開かれ、約40名が参加しました。



和泉八幡神社の横を通り、プールボール沿いの歩道を歩いて西条駅へ。まずは、西条駅北側の教善寺を訪問し、本堂に上がりお参り後、歴史などの説明をうかがいました。志和の八条原城の講堂を譲り受けて移築されたという庫裏も見学できました。

その後、御建神社の参道を通り、「独創教育」を掲げた「西条教育」の創始者である榎高憲三先生の教育碑を見学。続いて広島県酒の三大恩人の一人である木村静彦氏銅像を見学し、西条の発展に寄与された木村氏の功績を学びました。

天皇陛下のご即位をお祝いした看板などで飾られた御建神社には、七五三の親子連れがたくさんお参りされ、大変賑わっていました。境内にある酒の守護神を祀った松尾神社は、西条酒造組合が神事を行う酒都西条の聖地と称されています。



今回は、西条の本通りを中心に、酒蔵を廻り土与丸方面を散策する予定です。お楽しみに!



三ツ城小学校区西条中央支部の民生・児童委員を紹介 (令和元年12月改選より)

担当地区	名前	電話番号
中央1丁目	福村 眞喜子	421-6208
中央4・5丁目	藤井 治江	423-6854
中央6丁目(1~17)	中岡美保子	424-2467
中央6丁目(18~34)	有田 守夫	421-0726
中央7丁目	福村 博士	423-6549
宮本区	長原 和子	423-3049
主任児童委員	高木道子	090-7891-6665

お気軽にご相談ください。

ご存じですか?民生委員は、あなたの身近な相談相手です。心配ごと、悩みごと、ひとりで抱えていませんか? 最寄りの民生委員に、お気軽にご相談ください。
*民生委員法第15条のもと、秘密は厳守されます。



【ナスの栽培ポイント】

ナスは苗を購入したら、まず1番花が咲くまでポットで管理します。品種により異なりますが、本葉7枚目から上に1番花が咲きます。ナスは栽培期間が長いので、最初の元肥は全体の1/3~1/2とし、その後は追肥で補います。遅霜の心配がなくなり、最低気温が10℃以上になると定植(苗を植える)時期で、この辺りでは5月上旬ごろになります。定植は晴天の日の午前中が望ましいです。1番花は必ず結実させましょう。1番花が結実しないとバランスが崩れて、2番花が咲かないことがあります。

仕立ては3本仕立てとし、株間約50cmぐらいで定植します。主枝、側枝はイボ竹や鉄パイプで支えます。収穫できるまでがんばりましょう。



野菜作り
ひとくちメモ

